







## Obras de mantenimiento de los espacios públicos de la localidad durante el mes de julio



Los operarios del proyecto "Calidad de Edificios y Espacios Públicos" con cargo a la Iniciativa de Cooperación Local del Ayuntamiento de Sanlúcar la Mayor prosiguen con los trabajos de mantenimiento de las zonas públicas de la localidad.

Por una parte, los obreros están sustituyendo la solería de la plazoleda colindante con la calle Virgen de la Encarnación, ubicada en la barriada San Eustaquio Mártir, debido a su mal estado por el levantamiento del suelo por las raices de los árboles.

Por otro lado, también están reconstruyendo parte de la acera situada en la intersección entre la Avenida Concepción Rodríguez Solís y la calle María Auxiliadora, con el fin de reducir la pendiente existente en la misma y facilitar el tránsito a los peatones con movilidad reducida.

